
 1 

Protokoll der StuKo-Sitzung vom 08. Februar 2016  
vom StuKo bestätigt: 17. Mai 2016 
Sitzungsleitung: Anne Schultka [StuKo-Mitglied M] 
Protokoll: Peter Kersten [StuKo-Mitglied B] 

stimmberechtigt anwesend nicht anwesend 
Delegierte FsR A + U Nora Gersie –Vorstand  
 Johanna Bänsch  
 Dirk Slawinsky  
 Louisa Hainich  
   
Delegierte FsR B  Rebecca Maria Schwarz - 

Vorstand   n.N. 
 Maximilian Vogler  
 Peter Kersten  
   
Delegierte FsR G   Moritz Neuner – Vorstand  
  Lieselotte Illig – entschuldigt 
 Anna Fletcher   
  Marie Gehrhardt – entschuldigt 
   
Delegierte FsR M Michael Matthey – Vorstand  
 Anne Schultka  
 Thuy Duong Pham  
 Philipp Wartenberg  
   
beratend anwesend nicht anwesend 
SenatorInnen FsA     Constanze Ackermann 
  FsB  Julia Kettenberger 
  FsG 
  F 

 Anton Kränzle 
  FsM  Leonie Klinger 
   
ReferentInnen  Hochschulpolitik /KTS   Torsten Zern  
  Stellv.  Tobias Kühn 
  Politische Bildung  Sarah Scheidmantel 
  Stellv.  n.N. 
  Kulturförderung  Ludwig Fehn 
  Stellv.  n. N. 
  Kulturveranstaltungen  Georg Müller 
  Stellv.  Udo Nauber 
  Finanzen Paul Debus  
  Stellv.  Martina Mellenthin Filardo 
  Initiativenkoordination  Katharina Bartholomäus 
  Stellv.  n. N. 
  Infrastruktur/ Haus  Fredrik Sukop 

Infrastruktur/ Technik  Martin Tippmann 
  Informationsverbreit  Hannah Meyer 
  Stellv. Michael Matthey  
  Bauhaus Internationals Louisa Hainich  
  Stellv.  Dorit Fauck 
  Mobilität  Christian Knoth 
  Tobias Hesse 
  Bagrat Ter-Akopyan 

Referat Regenbogen  Maximilian Müller 
  Stellv.   
  Referat Schützengasse  Udo Nauber 
  Stellv.  Sebastian Altmann 
   
Geschäftsführerin StuKo  Sabine Schmidt - entschuldigt 
   
Gäste Laura Weitze  

Sophia Dubbot  
Cornelia Jost  
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TOP 0 Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Vorstellungen] 
Die Redeleitung eröffnet Anne Schultka. Die Sitzung beginnt gering verzögert um 19:06 Uhr.  
Die Beschlussfähigkeit ist zu Beginn mit 12 von 15 Mitgliedern und der Anwesenheit aller 
Fakultäten gegeben.  
Änderungs- bzw. Ergänzungswünsche zur vorliegenden TO können angemeldet werden. 

 

• neue Delegierte/Mitglieder  → Louisa Hainich 

 
− Louisa Hainich wird neues StuKo-Mitglied für Hannah Niemand 
− Louisa stellt sich kurz vor. Sie ist Referentin für Bauhaus Internationals, im 

Fachschaftsrat A & U und tätig in der Initiative Kulinarkultur. 
 
 
Mit Louisa als offizielles Mitglied des StuKo sind nun 14 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 

[14 von 15 Stimmberechtigten] 
 
 
 Tagesordnung agenda für die StuKo-Sitzung am Montag, 08. Februar 2016  
 Sitzungsleitung guidance: Philipp Wartenberg (StuKo-Mitglied M)  
 Protokoll record: Johannes-Christian Dau  
 
 TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) formality (presence of a quorum, agenda)  

• neue Delegierte/Mitglieder  
• Beschlussfähigkeit presence of a quorum   
• Tagesordnung agenda  Protokoll record   

 
TOP 1 Protokoll record  

 
• Bestätigung der Protokolle von den Sitzungen am 26.10., 30.11. 2015 und 11.01. und 

25.01. 2016 
record of the conference on 26.10., 30.11. 2015 and 11.01.2016 and 25.01.2016 
- liegen noch nicht vor, erst nach dem 15.02. möglich → universitäre Verpflichtungen des 
Protokollanten  

 
TOP 2 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes decisions and information of the board  

Beschlüsse decisions  
• [B 019 - 2016] vom 27.01.16 

Der Antrag auf Förderung für das Projekt „Jodorowsky Me This“ von Jasmine McLay 
wird einstimmig abgelehnt, da er in Verbindung mit einer Bachelorarbeit und in Bezug zur Lehre 
steht  

• [B 020 - 2016] vom 27.01.16 
Förderung der Uni-Sportgruppe Handball betreffs Teilnahme am Neujahrsturnier in 
Magdeburg mit einem Betrag in Höhe von 100 € aus dem dafür vorgesehenen Topf im 
StuKo-Haushalt  

• [B 021 - 2016] vom 27.01.16 
Förderung des Projektes „Wohnzimmerkonzert 16/1“ mit 100 € aus dem Kulturfördertopf 
vom StuKo, mit der Maßgabe, diese zur Begleichung der Rechnung für geliehene StuKo-
Technik zu verwenden 

• [B 022 - 2016] vom 27.01.16 
Förderung des Projektes „Wohnzimmerkonzert 16/2“ mit 40 € aus dem Kulturfördertopf 
vom StuKo, mit der Maßgabe, diese zur Begleichung der Rechnung für geliehene StuKo-
Technik zu verwenden 

• [B 023 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Peter Carl Kersten (B) als Vertreter aus der Gruppe der Studierenden 
mit Hauptmandat in den Wahlvorstand der BUW 

• [B 024 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Nora Gersie (A + U) als Vertreterin aus der Gruppe der Studierenden 
mit Stellvertretermandat in den Wahlvorstand der BUW 

• [B 025 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Johanna Bänsch (A + U) als Vertreterin aus der Gruppe der 
Studierenden mit Hauptmandat in den Wahlprüfungsausschuss der BUW 
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• [B 026 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Michael Matthey (M) als Vertreter aus der Gruppe der Studierenden mit 
Stellvertretermandat in den Wahlprüfungsausschuss der BUW 

 
 Informationen information 

• Findungskommission Präsidentenwahl → Laura Weitze  
(Mittelbau der BUW und Mitglied der Findungskommission) 

• Rektorgespräch 09.02.16, 15:00 Uhr im StuKo-Büro 
- bisherige Themenvorschläge: ZLV, Baubeirat, Bauhaus 100 

 
TOP 3 Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegierte interview and election of  
board/consultants/delegates  

• Delegierung in den Universitätsrat → Paul Debus ab 01.04.2016 
• Delegierung in den Beirat f. Bibliotheksfragen → Cornelia Jost (Nachbesetzung Sarah 

Scheidmantel) 
• Ernennung z. Referenten für Informationsverbreitung ab 01.04.2016 → Dirk Slawinsky 

 
TOP 4 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen report of consultants and delegates  

• Senat vom 03.02.16 
• Fachschaften 
• Referat Kulturförderung → Nachbesetzung des Referates/Vorstellung von zwei 

Interessenten durch Ludwig Fehn 
 

P A U S E break 
 

TOP 5 Beschlussanträge Vorstand proposed resolutions board 
• x 

 
TOP 6 Weitere Beschlussanträge other decisions  

• VMT-Ticket 

TOP 7 Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit) events, dates, ÖA (public relations)  
• Wahlen 

 
TOP 8 Sonstiges any other business  

• Reinigung/gemeinsames Putzen Büro und Treppenhaus 
• Evaluationsbögen → Team finden f. Ausarbeitung Ordnung 
• Meckerbox 
• GO + Satzungsänderungen 
• Vorschläge Nutzung Mensaraum 
• Orga-Software namens „Trello“  

 
TOP x ggf. nicht öffentlicher Teil non-public part (if necessary)  

• x 
 

TOP y nächste Sitzung next meeting  
Vorschlag: Montag, der 04. April 2016, 19:00 Uhr → Redeleitung:  

 

• Ergänzungen und Anträge zur vorliegenden TO: 

− TOP 3 Delegierung in den Senat für Fakultät Bauingenieurwesen → Sarah 
Weiner  

− TOP 3 Ernennung Referat Initiativenkoordination → Sophia Dubbert 
− TOP 4 Erweitertes Rektorat 
− TOP 7 Klausurtagung 
− TOP 8 Gründungskommission 

 
 

TOP 1 Protokolle 
 

 
− es liegen zur Zeit keine zu bestätigenden Protokolle vor 
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TOP 2 Beschlüsse und Informationen des Vorstandes 
 
 
  Beschlüsse  
 

• [B 019 - 2016] vom 27.01.16 
Der Antrag auf Förderung für das Projekt „Jodorowsky Me This“ von Jasmine 
McLay wird einstimmig abgelehnt, da er in Verbindung mit einer Bachelorarbeit 
und in Bezug zur Lehre steht  

• [B 020 - 2016] vom 27.01.16 
Förderung der Uni-Sportgruppe Handball betreffs Teilnahme am 
Neujahrsturnier in Magdeburg mit einem Betrag in Höhe von 100 € aus dem 
dafür vorgesehenen Topf im StuKo-Haushalt  

 
− Der StuKo-Vorstand möchte sich noch einmal absichern und lässt den 

Beschluss der Förderung der Uni-Sportgruppe Handball noch einmal vom 
StuKo bestätigen 

 
[Anne Schultka] Bestätigung des Beschlusses B 020 vom 27. 
Januar 2016 durch den StuKo 

[B 027 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 12 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 
 
 

• [B 021 - 2016] vom 27.01.16 
Förderung des Projektes „Wohnzimmerkonzert 16/1“ mit 100 € aus dem 
Kulturfördertopf vom StuKo, mit der Maßgabe, diese zur Begleichung der 
Rechnung für geliehene StuKo-Technik zu verwenden 

• [B 022 - 2016] vom 27.01.16 
Förderung des Projektes „Wohnzimmerkonzert 16/2“ mit 40 € aus dem 
Kulturfördertopf vom StuKo, mit der Maßgabe, diese zur Begleichung der 
Rechnung für geliehene StuKo-Technik zu verwenden 

• [B 023 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Peter Carl Kersten (B) als Vertreter aus der Gruppe der 
Studierenden mit Hauptmandat in den Wahlvorstand der BUW 

• [B 024 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Nora Gersie (A + U) als Vertreterin aus der Gruppe der 
Studierenden mit Stellvertretermandat in den Wahlvorstand der BUW 

• [B 025 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Johanna Bänsch (A + U) als Vertreterin aus der Gruppe der 
Studierenden mit Hauptmandat in den Wahlprüfungsausschuss der BUW 

• [B 026 - 2016] vom 03.02.16 
Delegierung von Michael Matthey (M) als Vertreter aus der Gruppe der 
Studierenden mit Stellvertretermandat in den Wahlprüfungsausschuss der BUW 

 
− Es werden Unklarheiten beim Förderantrag „Jodorowsky Me This“ genannt, 

der Vorstand wird diese noch einmal nachprüfen. 
− Es gibt noch Unklarheiten bei den Projekten »Wohnzimmerkonzerte«, jedoch 

können diese geklärt werden. 
− Alle weiteren Beschlüsse werden vom StuKo zur Kenntnis genommen und 

finden allgemeine Akzeptanz. 
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  Informationen 
 

• Findungskommission Präsidentenwahl → Laura Weitze  
(Mittelbau der BUW und Mitglied der Findungskommission) 

 
− Laura Weitze ist Mitglied in der Findungskommission der Präsidentenwahl. 

Diese ist paritätisch mit drei Frauen und drei Männern besetzt. Sie möchte 
Informationen aus dieser Kommission an den StuKo weiter geben. Die 
Ausschreibung selbst läuft noch bis zum 29. Februar.  

− Bei einer Besetzung durch eine externe Person wird die Position als Präsident 
bezeichnet. Bei einer Besetzung durch eine interne Person der Universität 
wird bekommt sie die Bezeichnung als Rektor. 

− Das nächste Treffen der Kommission findet am 17. März statt. Frau Weitze 
legt dem StuKo ein Dokument vor mit dem Kriterienkatalog für die Bewerbung. 
Es sollen für das Hearing maximal drei Bewerber ausgesucht werden. Dieses 
wird im WS 2016/17 als öffentliches Hearing stattfinden. Bis Ende des Jahres 
sollen mindestens zwei Wahlvorschläge dem Senat & Universitätsrat 
vorgestellt werden. Im April 2017 erfolgt dann der Amtsantritt.  

− Der Präsident/Kanzler soll für die Studierenden folgende Eigenschaften 
besitzen: 

− Forderung von Frau Weitze: soll auch lehrorientiert sein/ nicht nur 
auf die Forschung bezogen (war zu Beginn nur auf Forschung 
ausgelegt) 

− Forderung von Frau Weitze: Verweis auf die Neugründung der 
Fakultät Kunst & Gestaltung durch Fusion mit Studiengang 
Medienkunst und dass dies eine große Herausforderung für die 
neue Person darstellen wird 

− Hinweis auf die Hochschule als besonderer Standort mit vielen 
Eigenheiten 

− Dies spricht für eine Person aus der Hochschule selbst. Vorteil 
wäre die vorhandene Vernetzung und schon Einblicke in 
Strukturen und hochschulinterne Angelegenheiten. 

− Externe Person könnte zwar neuen Blick mitbringen, jedoch unter 
neuer Struktur und Bevormundung von internen Personen leiden. 
Gerade mit Hinblick auf  die Herausforderungen durch die 
Neugründung der Fakultät K&G  

−  Forderung nach Anbindung ans Land. Vorteilhaft wäre eine 
Person aus Thüringen, da damit weniger Bürokratie verbunden 
wäre. 

− Forderung nach Internationalität. Es soll ein gutes Bild nach 
Außen gezeigt werden. 

− Das Hearing wird allgemein befürwortet. Soll ergänzt werden mit 
studentischer/m Positionierung/Empfehlungsschreiben. 

− Die Person selbst sollte Wissenschaftler sein und ist meistens 
schon älter, da diese sechs Jahre meistens als letzte Phase in 
der Hochschullaufbahn angesehen werden. 

− Man will die Möglichkeit die Frau Weitze gegeben hat nutzen und 
ist froh über die generell positive Rückmeldung des Gremiums. 

 
• Rektorgespräch 09.02.16, 15:00 Uhr im StuKo-Büro 

- bisherige Themenvorschläge: ZLV, Baubeirat, Bauhaus 100 
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TOP 3 Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegierte 
 

• Delegierung in den Universitätsrat → Paul Debus ab 01.04.2016 

 
− Paul möchte die studentische Stimme stärken, gerade bei Themen wie neue 

Studiengängen u.ä.. 
− Lieblingsfarbe ist Schwarz und das Lieblingsgewürz Chili.  

 
[Anne Schultka] Delegierung von Paul Debus als studentischer 
Vertreter in den Universitätsrat 

[B 028 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 12 0 0 

- Einstimmig bestätigt - 
 
 
 
 
 

• Delegierung in den Beirat f. Bibliotheksfragen → Cornelia Jost (Nachbesetzung Sarah 
Scheidmantel) 

 
− Cornelia hat Erfahrung mit ehrenamtlicher Tätigkeit und ihre Lieblingsfarbe ist 

Rot und das Lieblingsgewürz Paprika.  
 

[Anne Schultka] Delegierung von Cornelia Jost als 
Nachbesetzung von Sarah Scheidmantel in den Beirat f. 
Bibliotheksfragen 

[B 029 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 11 0 1 

- bestätigt - 
 
 

• Ernennung z. Referenten für Informationsverbreitung ab 01.04.2016 → Dirk Slawinsky 

 
− Umbenennung des Referates in Referat für Öffentlichkeitsarbeit für ein 

einfacheres Verständnis. 
 

[Anne Schultka] Ernennung von Dirk Slawinsky zum Referenten 
für Öffentlichkeitsarbeit 

[B 030 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 11 1 0 

- bestätigt - 
 

− Es wird noch ein Stellvertreter gesucht (geplant ist einen VKler anzuwerben). 
Bis dahin arbeitet Dirk allein. 
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• Delegierung in den Senat für Fakultät Bauingenieurwesen → Sarah Weiner  

 
[Anne Schultka] Delegierung von Sarah Weiner in den Senat für 
die Fakultät Bauingenieurwesen 

[B 031 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 10 0 2 

- bestätigt - 
 

 
TOP 4 Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen  

 

• Referat Kulturförderung → Nachbesetzung des Referates/Vorstellung von zwei 
Interessenten durch Ludwig Fehn 

 
− Ludwig Fehn will aufhören. Potentielle Nachfolger waren abgesprungen, daher 

wird die Stellen jetzt ausgeschrieben. 
 
 

• Senat vom 03.02.16 

 
− Die Senatoren haben keine Zeit vorbei zu kommen schicken aber ihr Protokoll 

rum. 
 

• Fachschaften 

 
− Gestaltung 

 
− Die Befristung einer Professoren-Stelle wurde damals auf 

studentischen Wunsch in die Wege geleitet. 
− Professor kam auf den FsR zu und wollte um ein 

Empfehlungsschreiben für Entfristung bitten. Die Entscheidung 
zur Verlängerung der Professur (auf Grund von Rente) sollte in 
einem internen VK-Professoren-Treffen getroffen werden. Diesem 
Gremium wird nun vom FsR Befangenheit vorgeworfen. Man 
diskutiert über den den Sachverhalt. 

 
− Architektur & Urbanistik 

 
− Semesterkonferenz (Die Kritikpunkte werden Jahrgangsweise 

vorgetragen) 
− Es gibt eine Problematik bei Erweiterung auf A-Studiengänge. 

Studierende haben Angst vor den Konsequenzen und Profs 
haben Probleme das die Problematik auf sie zurückfallen könnte. 

− Das Feedback geht in beide Richtungen. 
− Die Daten werden dabei von Lehrender-Seite nicht ernst 

genommen und einfach ignoriert. 
− Die Kommunikation sämtlicher Professoren untereinander fehlt 

ganzheitlich. 
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• Erweitertes Rektorat 

− Summaery: Fak Bauingenieurwesen ist dieses Jahr federführend. Das Thema 
ist Energie. 

− Interne Ziel-& Leistungsvereinbarung: Eine Pauschalisierung ist nicht möglich. 
− Rahmen 4: 90% Grundbudget, 10% von Faktoren abhängig von 

den Fakultäten je 100% mit „Wettbewerb“ für Vorschläge zur 
zielführenden Lösung der Indikatoren 

− Leistungen sollen zu den Bereichen fließen welche dieses auch 
akquiriert haben (bspw. Weiterbildende Studiengänge). 

− studentische FakRa Mitglieder sollen nach Involvierung im 
Prozess fragen 

− Anfrage an Unirat: Die Mitarbeiter machen die Arbeit für Professoren, 
bekommen diese aber nicht angerechnet. 

− Die Außenanlagen werden umgestaltet (Freifläche im Innenhof). 
− M18-Garten wird einer „temporären Umgestaltung“ unterliegen zum Bauhaus 

100 Jubiläum. 
− Bau-und Gestaltungsbeirat fordern dringend einen studentischen Vertreter. 

 
 

TOP 5  Beschlussanträge Vorstand 
− x 

 
 
 
Nachtrag TOP 0 

• Niederlegung des StuKo-Amtes [Max Vogler] 

 
− Mit sofortiger Wirkung legt Max Vogler sein Amt als StuKo-Mitglied ab. 

 
[11 von 14 Stimmberechtigten] 

 
Max Vogler verlässt den Sitzungssaal. 
 
 
 
Pause von 21:20 bis 21:40 Uhr 
 
 
 
Nachtrag TOP 3  

• Ernennung Referat Initiativenkoordination → Sophia Dubbert 

− Hat noch keinen Kontakt zu Katharina aufgenommen. Bisherige Kontakte 
hatte sie zur Flüchtlings-Initiative und der Raumstation. 

− Ihre Lieblingsfarbe ist Grün und Lieblingsgewürz ist Chili. 
 
 

[Anne Schultka] Ernennung von Sophia Dubbert zur Referentin 
für Initiativenkoordination 

[B 032 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 11 0 0 

- bestätigt - 
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TOP 6 Weitere Beschlussanträge  
 

• VMT-Ticket 

 
− zur Urabstimmung soll nur ein Modell gestellt werden um eine 50%ige 

Mehrheit erreichen zu können. Daher muss man sich für eine Option 
entscheiden. Man entscheidet sich für Option 3 von einer Länge von 6 
Semestern. Diese beinhaltet die kürzeste Vertragslaufzeit von einem Jahr, 
welche sich am nächsten an den Rahmenvereinbarungen des KTS mit dem 
VMT orientiert. Zudem orientiert sich auch die Kostenerhöhung an diesem 
damaligen Modell. 

− Die Entscheidung kam vom KTS an alle Studierendenvertretungen und auch 
alle anderen Studierendenvertretungen haben sich für diese entschieden. 

 
[Anne Schultka] Der StuKo spricht sich für eine Präferenz der 
Option 3 für die Modellgestaltung des VMT-Tickets aus 

[B 033 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 11 0 0 

- bestätigt - 
 
 

TOP 7 Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit) 
 

• Wahlen 

− Man will die Wahlen über thoska verifizieren (nach Möglichkeit).  
− Mit dem Justiziar muss immer noch der mobile Wahlstand abgeklärt werden. 
− Der Wahlspruch wird als immer noch nicht ideal empfunden. Man sucht noch 

nach Alternativen. 
− Die Flyer- und Mitgliederanwerbung sollen zentral & gemeinsam stattfinden. 

 

• Klausurtagung 

− 3400 à 2700 für 2 Nächte bis 50 Leute (gesamtes Haus; 6.-8.Mai) 
− Letztes Mal: 35 Leute 
− Küchennutzung von 100 à 900 
− Zeitpunkt, wirklich sinnvoll? à Meinungsbild: sehr gespalten  
− Vlt 20-22., tendentiell lieber dort 
− Oder sonst 1. Klausurtagung intern(er) und dann große später 
− Idee: „Zeltln“ bei Ettersburg, praktisch, weil nah 

 
 
TOP 8  Sonstiges 
 

• Reinigung/gemeinsames Putzen Büro und Treppenhaus 

 
− Das Aufräumen/das Reinigen der Bereiche geschieht durch Personen die sich 

engagieren. Die Reinigungskosten sind recht hoch, jedoch sieht man nichts 
von der Tätigkeit der eigentlichen Reinigungskräfte.  

− Erklärung dafür, dass die Putzfirma eigentlich nur für das Büro angestellt ist 
und dort auch nur bedingt gut reinigen können, da sehr viel Zeug herum liegt. 
Man will das Problem genauer beobachten und dann entscheiden wie weiter 
verfahren wird.  

− Im Grunde sollen aber die Nutzer ihre eigenen Sachen in Ordnung und sauber 
halten und angehalten werden die M18 auch sauber zu halten. 



 10 

− Man tätigt mehrere Meinungsbilder bezüglich einer Putzaktion und favorisiert 
eine Aufräum-Verantwortung für alle Fachschaften. Man kann sich nicht für ein 
genaues Datum der Putzaktion einigen.  

− Eine Inventur zur Aussonderung von alten Gerätschaften soll am 07. März 
stattfinden. Bevor Dinge ausgesondert werden, sollen diese aber vorher noch 
begutachtet werden (kein sinnloses Entsorgen). 

 
 
 
 
 
 
 

• Evaluationsbögen → Team finden f. Ausarbeitung Ordnung 

 
− Man will eine neue Regelung einführen, dass auch Studierende die Rechte zur 

Einsicht eingeräumt bekommen.  
− Zudem wurde besprochen eine alternative Evaluationsform durch die direkte 

Evaluation mit anzubieten.  
− Es steht noch im Raum, welche Person als studentischer Vertreter bei der 

neuen Ordnung mitwirken soll. Es wird nach Freiwilligen gesucht.  
− Es wird noch die Forderung hinzugefügt die Evaluationen von analog auf 

digitale, online Evaluation umzustellen. 
− Für die Position wird man eine Stelle ausschreiben. 

 

• Meckerbox 

 
− Philipp hätte eine Box, die er zur Verfügung stellen könnte. 
− Flyerständer soll dazu auch abgeholt werden. 

 
 

• GO + Satzungsänderungen 

 
− Diese werden in der vorlesungsfreien Zeit überarbeitet. 

 
 
22:40 Uhr Philipp Wartenberg verlässt den Sitzungssaal. 
 

[10 von 14 Stimmberechtigten] 
 
 

• Vorschläge Nutzung Mensaraum 

 
− Es herrscht Konsens zur offene-Bibliothek, sowie mit diese durch Bilder oder 

ähnliche Objekte zu ergänzen 
 
 

[Anne Schultka] Der freie Raum in der Mensa soll als offene-
Bibliothek verwendet werden 

[B 034 - 2016] 
 ja nein Enthaltung 
 9 1 0 

- bestätigt - 
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22:45 Uhr Philipp Wartenberg betritt den Sitzungssaal. 
 

[11 von 14 Stimmberechtigten] 
 
 

• Orga-Software namens „Trello“  

 
− Man möchte die Organisation der StuKo-Aufgaben über Trello laufen lassen 

(Checklisten, Pads, etc.). Die Dateiliste soll weiter über die M18-Seite verteilt 
werden. Im Meinungsbild entscheidet man sich dazu das Programm zu testen.  

 

• Gründungskommission 

− Der nächster Termin ist der Donnerstag um 9:00 Uhr. Falls man Themen 
einreichen will, Bitte bei Anna melden. 

 

• Nachtrag TOP 2 Wohnzimmerkonzerte 

− Die Projekte werden so wie der Vorstand entschieden hat vorerst behandelt. 
Nach Absprache mit Paul werden die Gelder eventuell auf 500€ gedeckelt und 
entsprechend abgeschrieben. 

 
 
 

Nachtrag TOP 7 
 

• Ehrenamts-Party 

− Diese findet am 16 oder 17. Febuar statt. 
 

 
TOP x  ggf. nicht öffentlicher Teil  

− x 
 
TOP y  nächste Sitzung:  

Montag, der 04. April 2016, 18:30 Uhr → Redeleitung: Moritz Neuner 
 
Sitzungsende: 23:36 Uhr 
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Beschlüsse StuKo-Sitzung vom 09. Februar 2016  
 
 [B 027 - 2016] Bestätigung des Beschlusses B 020 vom 27. Januar 2016 durch den StuKo 
   - Einstimmig bestätigt - 
  
 [B 028 - 2016] Delegierung von Paul Debus als studentischer Vertreter in den Universitätsrat 
   - Einstimmig bestätigt - 
 
 [B 029 - 2016] Delegierung von Cornelia Jost als Nachbesetzung von Sarah Scheidmantel in 
   den Beirat f. Bibliotheksfragen 
   - bestätigt - 
 
 [B 030 - 2016] Ernennung von Dirk Slawinsky zum Referenten für Öffentlichkeitsarbeit 
   - bestätigt - 
 
 [B 031 - 2016] Delegierung von Sarah Weiner in den Senat für die Fakultät   
   Bauingenieurwesen 
   - bestätigt - 
 
 [B 032 - 2016] Ernennung von Sophia Dubbert zur Referentin für Initiativenkoordination 
   - bestätigt - 
 
 [B 033 - 2016] Der StuKo spricht sich für eine Präferenz der Option 3 für die   
   Modellgestaltung des VMT-Tickets aus 
   - bestätigt - 
 
 [B 034 - 2016] Der freie Raum in der Mensa soll als offene-Bibliothek verwendet werden 
   - bestätigt - 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


